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１．保健福祉行政 １．がん検診について １．市が行っている胃がん健診については、バリウム検査の方法によ

り行われていますが、現在全道的には、バリウム検査または内視鏡

検査のどちらかを選択できる市町村が増えてきたように思います。

今後、市民の健康を守るためにも、検査手法を個人が選択できるよ

うにする考えはないのか市長に伺います。

２．農業行政 １．水田活用の直接支払交付金

の運用見直しについて

１．本年は米価下落で市内の水田農家は大変な状況にあります。その

ようななか農林水産省では、来年度より水田活用の直接支払交付金

（転作奨励金）を見直し、今後５年以上水稲を作付しない水田での

麦・大豆の生産交付金を除外するとの発表がありました。本市でも

水田転作の主力であり、かなりの面積が対象になると思いますが、

状況の把握と今後の対策について伺います。
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